
 
 

2025 年 2 月 9 日 

松ケ丘緑自治会 

会長 亀田 昭 

 

松ケ丘みどり秋まつりアンケート結果の件 

 

立春の候、皆様におかれましてはますますご清祥のことと存じます。平素は松ケ丘緑自治

会の活動にご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。 

 

さて、2024 年 11 月 10 日に開催いたしました「松ケ丘みどり秋まつり」についてのア

ンケート結果を取りまとめましたので、下記のとおり、ご報告させていただきます。 

なお、今回のアンケートに対するご回答の中には、運営（事前準備、当日作業、片付け

等）に関するご意見もございましたが、今回のご報告では割愛させていただきました。 

 

記 

 

【アンケート実施内容】 

  ・アンケート実施期間：2024 年 12 月 25 日～2025 年 1 月 12 日 

  ・アンケート対象者：当自治会員（役員、組長、傘下団体及び任意団体を含む） 

 

【アンケート回答結果】 

① 良かった点 

・想像以上の人が集まって大盛況だった。地域まつりとして大成功だったと思う。 

・子供同士、親子、年配のご夫婦にとって良い祭りだと思う。 

・緑自治会の役員さん達の連携が大変すばらしかった。 

・開催時期を 11 月としたことで暑すぎず寒すぎず、良かった。 

・初めてのキッチンカーも人気があったと思う。 

・２種類のくじがあるのが良かった。外れてももう一つの箱から景品を貰える方法は 

とても良かった。 

・子供が起震車体験を楽しんでいた。 

・学生ボランティアがとても協力的で、自発的で、元気で、非常に和やかだった。元気 

が貰えた。 

・スピーカーを使わなくても盛り上がっていたと思う。 

・小さい子供が楽しめる参加型のお祭りは他にはなく良かった。 

回覧 



 
 

② 悪かった点（【 】内は今後の対策案です） 

・秋まつりのイベントとしては時期的にやや遅かったかな？（10 月頃が良いのでは？） 

 と感じました。【対策案：学校行事と重ならないことを確認して開催時期を調整する。】 

・休憩所や来賓席の場所が分かりづらかった。【対策案：分かりやすい案内板を設置す 

る。また、来賓の方を来賓席へご案内する。】 

・会場入口から見てチケット売場の表記が無く、分かりづらかった。【対策案：分かり 

やすい案内板を設置する。】 

・くじ引きはゲームの存在が分かりにくい配置だった。【対策案：分かりやすい案内板 

を設置する。】 

・座って食べられるスペースがもう少し欲しかった。【対策案：休憩所（机・椅子）の 

増設を検討する。】 

・地震体験車の体験申込方法の告知不足。無料で整理券配布の旨、分からず。【対策案： 

地震体験車の体験申込方法を事前案内して、申込時間及び場所も分かりやすくする。】 

・地震体験車の「ただいま震度〇〇です。」の音が大きかった。散策の森の坂の下でも 

聞こえていた。【対策案：音量調整が可能か確認する。】 

・ビンゴの時、声が聞こえづらかった。【対策案：近隣住民への騒音対策と併せて、良 

い改善策を今後検討する。】 

・会場にガラスの破片が落ちていた。【対策案：事前に会場内の安全確認を徹底する。】 

・お祭りはおおむね成功だが、こども祭りなのか、大人年配者を含めた祭りなのか明 

確にすべき。【ご回答：2023 年度はこども祭りだったが、「大人も楽しめる祭りに 

してほしい。」とのご意見があったため、2024 年度はこどもだけでなく大人も楽し 

める祭りとするため「秋まつり」に名称を変更して、大人も楽しめる内容（酒類販 

売、キッチンカーによる飲食物販売及びバザー開催等）を前年度より充実させまし 

た。また、その旨を明記した「みどり」を発行し、事前に回覧板で周知しました。】 

・ジュースの引換券を貰っていなかったため当日ジュースが貰えず子供がすごくがっ 

かりしていた。どんな方法で配ったのか知らないが確実に受け取れるようにしてほ 

しい。【ご回答：まつり開催のご案内（ジュース交換チケット付き）の「みどり」を 

まつり開催前月に組長が各戸へ直接ポスティングする方法で配付しました。】 

 

上記アンケート結果についてのご質問や運営に関する回答内容をお知りになりたい方は、

役員または組長へお問い合わせいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

 この度はお忙しい中、アンケートにご協力いただき、誠にありがとうございました。 

以上 


